
     ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 68回議事録 

 

開催日時   令和 5年 12月 8日     13時から 14時 

 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  原 宗久  小西 定代  烏野 治孝     

       中川 孝   芦田 有香 

ご欠席委員  谷口 敏信  青山 織衣     

                            

放送局長   山田 剛   副理事長 片山 陽子  事務局 北野 忠夫                                                                                                                

 

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

  山田局長から、新番組等の説明がある。11月からの新番組は、日曜日 16時から岸和 

田市スポーツ振興課の「きしわだレボリューション」と、水曜日の 18時から 188サリ 

ーさんの「188サリーBlessing Time」と、木曜日の 14時から岸和田徳洲会病院の 

「キシ：トクラヂオ」の 3番組であること、12月始めに、日曜日 17時からの 

「桜と花の咲乱ラヂオ」が終わりましたと話す。 

 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・番組表では、水曜日の「188サリーBlessing Time」は、生放送になっているが 

 生放送ですか？ 

    （生放送の予定ですが、収録放送の時もあります） 

 

 2 番組審議           

 ① 岸和田レボリューション 

   山田局長から、岸和田市スポーツ振興課の番組でラヂオきしわだから、課の活動を 

   もっと知らせた方が良いのではと勧めて、始まった番組ですと説明する。  

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・岸和田市職員の方の番組は初めてですか？ 

   （開局当初に市役所の各課を紹介する番組がありました。近年では岸和田市環境部 

   人権男女共同参画課が「人権尊重の町きしわだを」を放送したことがあります。 

 ・もっと、市の方が出れば良いのに。 

    

 12月 3日 16時からの放送を聴いていただく。 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・もっといろいろなスポーツも取り上げてほしい。 

  （この日放送は 10月 9日の「視覚障碍者とともに走る会」の活動取材です） 



 ・例えば岸和田在住の有望選手のいる BMXなど。 

   （スポーツ振興課の行事があるので、その中での素材で番組を制作している） 

 ・市民の声として聴いた事を取り上げてはどうか？ 

 ・3ヶ月で（11月～1月）終わるのであれば、市制作の番組をスポーツの次の課に引き 

   継いでもらえばいいのではないか。 

 ・いこらモールのラジオ局では、近隣の町のイベントも泉佐野市のニュースとして「・・・ 

  まつり」としてを流しているが、ラヂきしでもできないか？ 

   （以前は少しやったことがあります） 

       (おはきしには、広報のコーナーがありパーソナリティが案内を読んでいます） 

  

② Blessing Time 

   山田局長から、188サリーさんは金曜日の「わらしべ Talking」の風祭耕太さんの 

  紹介です。お父さんは外国の方です。子供のころ聴いていたので、オールディーズ曲 

  をよく流しています等説明がある。 

   12月 6日 18時からの放送を聴いていただく。 

      審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・パーソナリティーの話を聴いていると、知らないことがいっぱい出てくる。 

 ・188は勤務先の登録番号だそうです。 

 ・オールディーズに的を絞っているので、私達には聴きやすい。 

 ・聴いていて楽しい歌番組だ。前回は 10曲も流していた。 

 ・プライベートもオープンに話している。 

 ・曲の説明もしてくれるし、楽しく聞ける。 

 ・アメリカの生活も、こんなものかと思って聞いている。 

 ・喉を痛めているのか、いつもの声と違っていた。 

   （体調が悪かったようです） 

 ・オールディーズに特化しているので、聴き辛いことがある。 

 ・私は聴いていて疲れる。話を聴いて少しわかった。 

 ・1時間同じ人の歌を聴くのかと思ったら、いろいろな話があった。 

 ・いろいろな番組があったほうが良い。 

 ・この日は調子が悪いのか、疲れた声だった。 

 

3 ご意見他 

  局からの報告 

   11月 19日の早朝に、局内のルーターが故障して送信が止まりました。停波した連 

  絡のメールが届いたのですが、気づくのが遅れてしまいました。競輪場の送信所に行 

き、ＮＥＴでサイマル放送が流れるように対応しました。ＮＴＴに連絡して仮復旧し

ました。 

通信局に総務大臣宛重大事故報告をし、再発防止策を通信局宛に作成、作業 

マニュアルの作成、社内研修などの計画していることを説明した。 

 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 



  前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

   次回の第 69回番組審議委員会を、2月 2日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

    

                              以上                                                  


